

Gym 60 Reise 27. & 28. August 2025 ins Appenzellerland

Bericht

Die Gym-60-Reise nach Appenzell fand am Mittwoch, 27. und Donnerstag, 28. August 2025 statt. Am ersten Tag traf sich die Gruppe um 7.00 Uhr am Bahnhof Bonstetten-Wettswil und reiste via Zürich und Gossau nach Jakobsbad. Von dort ging es mit der Luftseilbahn auf den Kronberg, wo das Gepäck in der Talstation deponiert wurde. Nach dem Mittagessen oder Picknick teilte sich die Gruppe in Wanderer und Luftseilbahnfahrer. Am Nachmittag trafen sich alle wieder an der Talstation und fuhren nach Appenzell, um im Hotel Stossplatz die Zimmer zu beziehen. Abends gab es einen Apéro und ein gemeinsames Abendessen im Gasthaus Hof.

Am zweiten Tag ist eine kleine Wanderung entlang der Sitter Richtung Weissbad wetterbedingt ausgefallen. Dafür gab es einem Besuch bei der «Bischofberger Biber»-Produktion. Am Nachmittag reisten wir von Weissbad über Appenzell und Gossau zurück nach Zürich und Bonstetten.